
令和元年9月第3回定例会　一般質問表

順番 質　問　者 件　名　及　び　要　旨

1 鶴　佑季子

１．学童保育所における待機児童について

  （１）各学童保育所の待機児童の現状は

　（２）待機児童の解消に向けた今後の対策について

　（３）未入所児童の放課後の安全安心な過ごし方について

２．ペーパーレス化について

　（１）筑後市としての考え方について

　（２）ペーパーレス化の検討や研究について

　（３）用紙代、印刷代、人件費等のコストは

2 貝田　義博

１．幼児教育・保育の無償化について

  （１）今後の給食費の取扱いはどうなるのか

　（２）給食費滞納の際の対応は

　（３）保育園の事務負担の軽減は

２．市内中小企業の活性化について

　（１）地域循環型の経済活性化の取組み

　（２）公契約条例の制定

　（３）中小企業振興基本条例の策定

3 坂井　久子

１．防災対策の強化について

  （１）防災専門員、防災士の活用は

　（２）防災訓練について

　（３）防災行動計画（タイムライン）の推進について

２．飼い主のいない猫対策について

　（１）迷惑問題対策は
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4 北原　辰江

１．災害時要援護者の避難について

  （１）災害時要援護者の避難方法について

　（２）防災安全課と他の課の連携について

　（３）地域での防災訓練について

5 髙野　一成

１．ワンストップサービスの推進について

  （１）市民ファーストの窓口サービスについて

２．高齢者運転事故防止策について

　（１）高齢者運転事故防止及び安全運転対策について

6 弥吉　治一郎

１．産業用地適地調査について

  （１）この１年間の取り組みと今後の方針は

　（２）平成２６年創設の立地適正化計画への取り組みについて

２．接道の幅員が４ｍ未満の居住用地への課税評価について

　（１）建築確認が取れない宅地の評価は見直しが必要では

３．８月２８日の水害について

　（１）被害の状況

　（２）避難所の設置について

7 川口　裕二

１．民生委員・児童委員改選について

　（１）今回の民生委員・児童委員改選の状況は

　（２）世帯数が増加している地域の民生委員・児童委員の増員の
　　　　考えは

２．安心できる子育てのための支援について

　（１）きょうだいの同一保育所等への受け入れの考えは

　（２）中学生までの子ども医療費の無料化の考えは
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8 冨安　伸志

１．立地適正化計画策定の進捗状況について

  （１）立地適正化計画の制度、目的

  （２）策定のメリット、策定の考え方

　（３）策定に向けてのスケジュール

9 大石　昭彦

１．キャッシュレス決済の導入について

  （１）庁内の支払いなど現金決済の利用状況は

　（２）筑後七国の中心にある自治体として、積極的に利用すべき
　　　　では

２．校区コミュニティの今後のビジョンについて

　（１）自立と充実を目指すのであれば、補助の削減ではなく、手
　　　　厚い支援をすべきでは

　（２）役員等に市職員の積極的な参加が必要ではないか

10 村上　博昭

１．不登校対策について

  （１）児童・生徒の不登校の状況と取り組み

　（２）教育支援教室「スマイル」の体制と対応

　（３）民間支援団体との協力は

11 矢加部　茂晴

１．地域福祉活動の推進に向けて

　（１）ひきこもりの状況と支援について

　（２）不登校児童生徒の現状と対応について

　（３）民生委員・児童委員活動の現状と課題について
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